PROPUESTA DE SENDERISMO

FECHA: 9/11/19 (si hace mal tiempo se pospone al sábado siguiente)

LUGAR: Sierra de los Filabres.

OBJETIVO: Disfrutar de los barrancos con árboles de hoja caduca y, sobre todo, observar la encina milenaria conocida como Encina de la Peana.

ITINERARIO:

Descripción: Se inicia en el Collado del Conde, a una altitud de 1869 metros. Se sigue por la pista que lleva a la barriada de Los Sapos. Tras los dos primeros kilómetros se llega a una bifurcación de la pista y se debe tomar el ramal de la izquierda. Pasados otros 2,5 km la pista intersecta un pequeño barranco; bajaremos por éste hasta encontrar de nuevo la pista que seguiremos hasta Los Sapos. A la salida debe tomarse la pista de la izquierda en dirección a la encina que ya se verá en el fondo y en la primera bifurcación se seguirá el ramal de la derecha. El último tramo del sendero es el que lleva de la encina a la barriada de La Loma sita al este de la encina y visible desde la misma.

Longitud: La distancia a recorrer en este itinerario es de aproximadamente 12 km.

Duración: En torno a **cuatro horas**, si se quiere ir disfrutando del paisaje.

Dificultad: Baja. Prácticamente todo el sendero transcurre en descenso desde los 1869 m hasta los 1400, siguiendo una pista forestal salvo un pequeño tramo. Puede hacerse también en bicicleta en su totalidad por pista. Asimismo, y si las lluvias no han dañado las pistas, puede hacerse el recorrido con un coche normal, y mejor si es todoterreno o un poco alto.

LOGÍSTICA: Desde la gasolinera de la rambla Belén hasta el Collado del Conde se tarda aproximadamente una hora (si no se para a desayunar en el Montellano). Es conveniente echar a andar a las 9 de la mañana. En este punto quedarán los coches excepto dos de ellos que seguirán hasta el final para dejar uno y retornar con el otro al punto de inicio (ésto no sería necesario si hay coche escoba). Se aconseja recortarse bien las uñas de los pies llevar ropa de abrigo http://www.caha.es/es/observación/meteorologia puede consultarse la temperatura en Calar Alto, muy similar a la del Collado del Conde). El agua para el camino puede tomarse en la fuente del Cortijo del Conde. Para la comida del mediodía hay tres opciones, en orden creciente de coste:

- a) Cada cual lleva la suya y se come donde se decida.
- b) Comer en el restaurante del camping de Las Menas.
- c) Hacerlo en la Posada del Candil (https://www.laposadadelcandil.com/).

En cualquiera de los dos últimos casos habría que hacer reserva previa y negociar los precios.

